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ABSTRAK 

 

 

Kamsin. 2013. Rancangan Kawasan Pusat Seni Budaya Gayo  di Kabupaten Gayo Lues.  

Dosen Pembimbing pudji Wismantara, M.T. dan Sukmayati Rahmah, M.T. 

Kata kunci: Pusat Seni Budaya Gayo, Extending Tradition 

 

 Pusat seni dapat diartikan sebagai tempat wisata dan penyelenggara kesenian. 

Sedangkan seni Budaya merupakan kegiatan  seni atau budaya yang dilakukan oleh 

masyarakat tertentu. Tujuan utamanya adalah sebagai wadah penyelenggara kesenian, 

dengan segala fasilitas yang telah disediakan. Pusat seni budaya Gayo juga dapat 

diwujudkan sebagai kawasan wisata yang memadai fungsi wisata dan edukasi bagi 

wisatawan dan masyarakat setempat dengan mengoptimalkan potensi perancangan. 

Perancangan Pusat seni budaya Gayo dapat menjadi sebuah wisata dan edukasi yang 

berskala nasional dalam perancangan sebuah wadah seni yang arsitektural dan 

penerapan tema Ekstending Tradition pada rancangannya. Pusat seni budaya Gayo juga 

merupakan sebagai tempat wisata, edukasi dan juga sebagai tempat penyelenggaranya 

kesenian yang ada di Kabupaten Gayo Lues.  

 Pada perancangan Pusat seni Budaya Gayo dilakukan sebuah analisis yang 

melalui sudut pandang tema Extending Tradition, yang terkait dengan fasilitas sarana 

dan prasarana yang sesuai dengan prinsif dan kriteria bangunan yang terbangun di 

kawasan Kabupaten Gayo Lues. Melalui tema Ekstending Tradition itu, dapat 

memunculkan bentuk-bentuk yang didasari dari karakteristik tradisi budaya Gayo 

tersebut. Dari perancangan pusat seni budaya Gayo melalui pendekatan Extending 

Tradition, diupayakan dapat memunculkan kawasan wisata dan edukasi pusat seni 

tradisi Gayo yang bagus dan nyaman bagi para pengunjung. 
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Arts center can be interpreted as a tourist and arts organizer. While the culture 

of art is the art or cultural activities undertaken by a particular society. Its main 

purpose is as a container organizer of art, with all the facilities that have been 

provided. Gayo cultural arts center can also be realized as a function of adequate 

tourist areas and educational travel for tourists and the local community by optimizing 

the potential of the design. Designing Gayo cultural arts center can be a tourist and 

education on a national scale in the design of a container art architectural and 

implementation Extending Tradition in its design theme. Gayo cultural arts center is 

also as tourist attractions, as well as the education and arts organizers in the district of 

Gayo Lues. 

Gayo Cultural arts center on designing done through an analysis standpoint 

Extending the theme of Tradition, which is associated with the infrastructure facilities 

in accordance with the principles and criteria of the building that is built in the district 

of Gayo Lues. Extending the theme through the Tradition, can bring the forms based on 

the characteristics of the cultural traditions Gayo. From design through a cultural arts 

center Gayo Extending Tradition approach, attempted to bring the tourist and 

educational center of traditional arts Gayo good and comfortable for visitors. 
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 البحث صلخستم
 

 .شروع  المطقة  القةفية  ي  موك  النطنن افون افون هرو  يجنطس .الم 3102 ،كمسين 
 .ةالمفاستير  يحم  عسنكمفوفنتي، : ينا  عوسمطتفيا المفاستير  فنالمشروي

 الكلمفت الوئةسة : النطنن الموك  القةفي  افون، تنسع  التةلةد
 

فح  عالنطنن. ي  حين نن ثةفي  وك  النطنن مكك  نن تنسو لل  نهاف مطم  سةالم
الن  رن ي  نع الأنشرق  القةفية  التي تةنم بهف مجتمع معين. الغوض الوئةس  مطه رن  
كمطم  الحفعوفت م  الن ، مع جمةع الموايق التي تم تنييررف. عمكك  نوضف افون موك  

الكفية   النطنن القةفية  تتحةق بنصنهف عظةن  م  المطفطق السةفحة  عالسنو التعلةمة 
للسةفح عالمجتمع المحل  م  خلال الاستنفدة المقل  م  إمكفنةفت التصمة . مكك  تصمة  
افون موك  النطنن القةفية  تكنن سفئح عالتعلة  لل  نقفق عطني ي  تصمة  ي  الحفعوفت 
المعمفيو  عتطنةذ تنسةع التةلةد ي  منضن  تصمةمهف. افون موك  النطنن القةفية  ر  نوضف 

 .طفطق الجذب السةفح ، يضلا ل  التعلة  عالنطنن المطممين ي  مطقة  افون هرو ل  م
وك  النطنن لل  تصمة  افون لل  م  خلال عاه  نمو التحلة  تنسةع المالقةفية  

منضن  التةلةد، الذ  ووتبط مع موايق البطة  التحتة  عيةف لمبفدئ عمعفوير البطفء التي بطةت 
ود المنضن  م  خلال التةلةد، مكك  نن تجلب الطمفلج التي ي  مطقة  افون هرو . تمد

تستطد إلى خصفئص التةفلةد القةفية  افون. م  التصمة  م  خلال موك  النطنن القةفية  
افون تنسةع هاج التةلةد عمحفعل  لتحةةق الموك  السةفح  عالتعلةم  للنطنن التةلةدو  افون 

 .اةدة عمويح  لل عاي
 


